

## 「生命のメッセージ展」に関するアンケート結果

アンケート回答者合計 56組、103人

### Q1：年齢層

問1	10代以下	20代	30代	40代	50代	60代	70代	80代以上	合計
回答数	26	7	10	23	23	11	3	0	103
割合	25.2%	6.8%	9.7%	22.3%	22.3%	10.7%	2.9%	0.0%	100%

### Q2：「生命のメッセージ展」の開催はどこで知りましたか

問2	広報チラシ	和歌山県ホームページ	和歌山県SNS	家族や知人から聞いた	イオンモール和歌山に来たら開催していた	その他	合計
回答数	3	0	1	1	49	2	56
割合	5.4%	0.0%	1.8%	1.8%	87.5%	3.6%	100%

### Q3：なぜ、来場しようと思いましたが（複数回答可）

問3	興味があった	子供に見せたかった	自身や家族に同じような境遇の方がいる	どのような内容か分からずに入った	その他	未回答	合計
回答数	29	7	2	18	2	0	58
割合	50.0%	12.1%	3.4%	31.0%	3.4%	0.0%	100%

### Q4：どのように感じましたか（複数回答可）

問4	命の大切さについて改めて学んだ	子供に対して良い教育となった	犯罪被害者等への支援の必要性について考えさせられた	特に何も感じなかった	その他	未回答	合計
回答数	48	10	14	1	0	0	73
割合	65.8%	13.7%	19.2%	1.4%	0.0%	0.0%	100%

### Q5：今後も開催があれば来場したいですか

問5	県内であれば来場したい	県外でも来場したい	来場したくない	未回答	合計
回答数	53	3	0	0	56
割合	94.6%	5.4%	0.0%	0.0%	100%

### Q6：ご意見・ご感想

- ・ 犯罪被害者の方だけではなく、その方に関わられた方も、大きく心を傷つけられたと思います。残された家族の方は、これからも、前を向いてゆっくり過ごしてください。
- ・ 普段子供とかかわる仕事をしているので、身近に感じて思うことがあった。
- ・ 自分も、姉を昔、交通事故で亡くしており、それ以来、命の大切さが身にしみています。最近、小さい子供さんが事故で亡くなるニュースなどを見るとすごく悲しい思いをします。
- ・ 自分よりも短い命で亡くなってしまった子もいて、命の大切さを改めて感じた。
- ・ 命の大切さや、犯罪の怖さについて、改めてよくわかりました。
- ・ 自分と同じ人間で、同じように生まれたのに、命がなくなると悲しい気持ちになった。
- ・ 私たちが、今、安全に過ごせていることに感謝して、これからも命を大切にしたいと思いました。
- ・ 命の大切さを改めて実感しました。
- ・ 改めて、運転に気を付けたいと思いました。
- ・ 色々な事故が多発している中で、大きな事故だけが記憶に残るけれど、こうして、風化させないように、ほかの方の事故当時の内容が読めたことで、加害者や被害者にならないよう気を付けようと思いました。
- ・ 命ということを考えさせられました。涙が出そうでした。
- ・ いつ自分の身に降りかかるかもわからないので、怖くなった。
- ・ ご遺族にとって、決して納得されない事だと思います。皆様の心に少しでも安らぎが訪れますように。
- ・ 自分も運転するので、改めて安全に周りをよく見て運転しようと思いました。
- ・ 自分がその立場になったらと思った。
- ・ また、天国のトビウで会おうね。